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追跡調査・編集後記
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３
月
の
議
会
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、
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会
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員
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れ
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ら
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み
や
す
く
、

若
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代
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も
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味
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持
っ
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い
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、
広
報
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今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。

　

ま
た
、
３
月
、
６
月
、
９
月
、
12

月
は
議
会
定
例
会
が
予
定
さ
れ
て
お

り
ま
す
。
町
民
の
皆
様
、
議
会
傍
聴

に
お
越
し
く
だ
さ
い
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をしました。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

返還の期間延長は厳しい

奨学金の利用拡大について
（令和５年９月）

令和６年度からは、新たに２名が奨
学生と認定された

奨学金制度について、広報誌や町ホーム
ページで周知を行っている。

制度の周知徹底をし、返済困難者の援助
のため返還期間の延長、さらに半額を給
付型にできないか。

奨学生募集のパンフレットを新たに作成
し、卒業を控えた中学３年生の保護者へ
配布を行っている。
奨学生が設定する返済計画について、最
長10年の期間を設定できることから、無
理のない範囲での返済が可能と考えてい
る。

デマンドタクシーを増車し、町外
まで行くことを検討している

デマンドタクシーについて
（令和４年10月）

交通空白地有償運送制度の導入を決定

様々な公共交通を組み合わせ、安く便利
で安心な体系を作り上げていく。

町長の選挙チラシに「格安タクシー導入・
デマンド交通の使いやすさ」が記されてい
たが、利用は県内どこでも対象なのか。

今秋より、75歳以上の自家用車を運転で
きない高齢者（運転免許非保有者）が、格
安な料金で自宅から町外の総合病院まで
利用できるようにしていく。
ただし、すでにバス路線がある水戸済生
会総合病院と水戸協同病院は除外される。


